



学年の締めくくり、いよいよ3学期が始まりました。

本日1月9日(火)から3学期が始まりました。17日間の冬休みを終えて、子どもたちが元気に学校に戻って来てくれました。クリスマスやお正月など、普段より夜更かししたり、どこかに出かけたりなど、楽しく過ごされたことと思います。その分、生活のリズムが崩れたり、運動

不足になっている子どもも多いことでしょう。また今日から新たな気持ちで生活のリズムを整え、勉強や運動にしっかり取り組んでほしいです。

さて、元日には「令和6年能登半島地震」が発生し、石川県をはじめとする北陸地方に大きな被害をもたらしました。また、2日夜には羽田空港で日航機と海保航空機の衝突による火災が発生し、その後の飛行機の発着に大きく影響しました。このような大きな天災・人災から始まった年は、近年なかなか記憶にありません。ただ、そのような年明けだったからこそ、学校では命の大切さや、避難訓練の意義を正しく伝え、いざという時に自分の身を守る行動ができる子を育てていきたいと思っています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



この年賀状は、6年生が地域の一人暮らしの高齢者の方に出したものの一つです。とても上手だったので、学校だよりに拝借しました。

<1月の主な予定>

- 5日(金) 学校納入 金振替日
- 9日(火) 始業式 11時下校
- 10日(水) 給食開始、A4タイム
- 12日(金) ③④SDGs 出前授業 (5年生)
- 15日(月) PTAあいさつ運動
⑤租税教室 (6年生)
- 16日(火) Bタイム
- 17日(水) 避難訓練(地震)
⑥薬物乱用防止教室 (6年生)

- 19日(金) B5タイム
- 19日(金)~25日(木) 家庭学習 週間
- 24日(水) B5タイム
- 31日(水) B4タイム (1年1組のみ A5)
- ※1月11日(木)~1月31日(水)は「なわとび奨励期間」です。

